

André NAHON

Adjoint au Maire sortant

Madame Régine Rodière

Madame,

Depuis le 15 Mars dernier, il semblerait que vous-même et vos colistiers, n'acceptiez pas le vote de la majorité des Idronais.

Au cours des douze dernières années, alors que vous étiez conseillère Municipale d'opposition, nous n'avons nullement gardé en mémoire votre implication active dans la gestion de la commune, autre, que votre unique proposition d'installer en lieu et place du Golf d'IDRON, 8 hectares de panneaux photovoltaïques . Vous avez également créé l'association des « amis du château d'Idron », que vous avez vite délaissée.

Durant cette période votre principale préoccupation reposait essentiellement sur les coupes d'arbres qui pouvaient être faite sur la commune. Vous est-il venu simplement à l'esprit, en dehors de l'aspect environnemental et écologique que vous mettiez en avant, que ces arbres pouvaient être malades, donc fragiles et dangereux pour les personnes et les biens ? Avez-vous pensé un instant au cout des dégradations engendrées sur les voirie, les trottoirs, les murs et les clôtures ? avez-vous pensé, qu'en finalité, le contribuable, donc l'administré payait ces dégradation ?

En dehors de la commission urbanisme à laquelle vous étiez assez assidue, mais sans émettre beaucoup d'objections aux décisions (les comptes rendu ne faisant pas beaucoup état de remarques de votre part), nous n'avons pas le souvenir de votre intérêt particulier à la gestion financière de la commune, alors que par courtoisie, bien que vous n'en ayez pas été membre, nous vous avons régulièrement invitée à ,assister aux commissions Finances.

Nous n'avons également pas le souvenir de votre implication ou participation, à aucune les manifestations ou commémorations officielles de la commune, ou les membres du conseil Municipal étaient systématiquement conviés.

Comment pouvez vous prétendre aujourd'hui que vous étiez tenue à l'écart des affaires communales ? comment pouvez vous prétendre ne pas avoir connaissance des finances de la commune, alors qu'elles vous étaient régulièrement présentées dans le détail, et avec suffisamment d'explications pour vous en apporter une vision claire et précise ?

Madame Rodière, respectez un peu mieux les Idronais, Acceptez leur verdict, soyez une élue d'opposition constructive, vous n'en serez que mieux considérée.

